

MERCI AUX ETABLISSEMENTS QUI NOUS ONT AIDES

Des ventes d'artisanat ont eu lieu en décembre au collège Echange et au collège Saint Vincent de Rennes.

Trois établissements ont poursuivi le parrainage de leurs filleuls : **le collège Echange de Rennes** qui parraine un enfant de Kim Long et un enfant du Village de Bretagne-Vietnam, **l'école primaire Sainte Marie** et le **collège Sainte Marie de Maure de Bretagne**.

A Maure de Bretagne(35)

Remise de deux chèques au profit de notre association.

Depuis plusieurs années, le collège et l'école primaire de Maure de Bretagne parrainent deux élèves de l'école Van Xuan à Hué, Nhât et Minh Quang, et en plus, nous apportent un soutien financier pour nos actions.

Au mois de mai, le collège avait organisé une course parrainée et fin juin, j'ai pu me rendre à Maure où le directeur du Collège, Monsieur Giboire, en présence d'enseignants et des élèves du collège m'a remis un très beau chèque de 1 403 €.

A l'école primaire, un bol de riz avait été organisé et un chèque de 484,60 € nous été remis.

Ces deux montants couvrent le parrainage des 2 filleuls et participent pour une partie à l'action d'installation du café inclusif et l'autre partie à la distribution de lait de soja pour 5 écoles maternelles du district de A Luoi.



Tous nos très sincères remerciements à tous les élèves et à l'équipe éducative des deux établissements



Suite en page 24